

**Zeitschrift:** Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero  
**Herausgeber:** Organización de los Suizos en el extranjero  
**Band:** 43 (2016)  
**Heft:** 3

**Rubrik:** Visto : tictac de antaño

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 15.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Tictac de antaño

Los primeros relojes suizos de bolsillo se fabricaron en Ginebra. Eran relojes artísticos, multicolores y elegantes. Algunos de estos tesoros elaborados en los siglos XVII a XIX pueden admirarse ahora en el Museo de Historia de Basilea, que expone piezas de su propia colección.

LEH



Reloj de bolsillo con "esqueleto" visible, fabricado en torno a 1820, diseñado por Bordier en Ginebra.



Reloj de bolsillo en plata, elaborado en torno a 1700 por Michel Spleiss de Schaffhausen y Domaine Dassier de Ginebra.



Alrededor de 1790 también había anillos con relojes, como lo demuestra este ejemplar, obra de un relojero desconocido.



Este multicolor reloj de esmalte dorado fue fabricado por tres relojeros al mismo tiempo –en torno a 1745.



Reloj de esmalte dorado en forma de frasco para perfumes, fabricado en torno al 1665 por Auguste Bretonneau.



Del año de 1800 data este singular reloj en forma de lira, firmado por los relojeros Piguet & Capt.



Reloj con mujer noble: este mecanismo con caja protectora y motivos de oro incrustados en cuero, fue creado en 1690 por Isaac Perrot.